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			Morata pide que su instituto sea independiente
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El alcalde de Morata de Tajuña, Ángel Sánchez, ha remitido una carta al vicepresidente de la Comunidad de Madrid y consejero de Educación, Universidades y Ciencia, Enrique Ossorio, para trasladarse la “inaguantable” situación que vive el SIES ‘Anselmo Lorenzo’ de la localidad, con alumnos en barracones, la imposibilidad de estudiar Bachillerato y su dependencia del centro de San Martín de la Vega.

En su misiva, el primer edil, subraya que estas situaciones se han agravado con los años, a pesar de las reivindicaciones de los padres y madres del centro y del Consistorio, y que se centran en la dependencia el IES ‘Anselmo Lorenzo’ de San Martín de la Vega, un instituto que está muy saturado y que “no puede responder a las demandas de los jóvenes morateños”, entre otras cosas, por la mala estructura tanto a nivel de transportes como en la ubicación comarcal.

El centro morateño, sostiene Sánchez, sufre una situación “insoportable” con más de 450 alumnos, número suficiente para implantar el Bachiller y la Formación Profesional Básica, tal y como también ha solicitado la dirección del SIES.

El regidor morateño recuerda a Ossorio que existe espacio suficiente para la construcción de nuevas edificaciones y que la instalación de dos barracones es totalmente inadecuada, además, tal y como explica Sánchez, “están presentando numerosas y graves deficiencias que les hacen prácticamente inhabitables”, teniendo que repartir a los alumnos asignados a ellos entre otras clases “con la pérdida de calidad de la Educación” que esto conlleva.

Por último, el alcalde de Morata solicita una reunión urgente con el vicepresidente regional para encontrar soluciones a estos problemas, mostrando la “colaboración absoluta del Ayuntamiento” para encontrar dichas vías de solución.
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